



El certamen de fotografía científica anuncia sus ganadores

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. Los Vicerrectorados de Investigación y Transferencia y de Estudiantes y Sostenibilidad han fallado el Certamen de Fotografía Científica Universidad de Salamanca, que ha contado con 40 trabajos presentados.

Esta edición del concurso, que se enmarca dentro de las actividades de la Primavera Científica, ha contado con un jurado formado por los profesores Francisco Javier Frutos Esteban, del Departamento de Sociología y Comunicación; Raúl Rivas González, del Departamento de Microbiología y Genética; y Miguel Battaner, coordinador de la Unidad de Cultura Científica y de la Innovación de la Universidad de Salamanca.

De entre todos los trabajos pre-

sentados, el jurado resolvió conceder el primer premio, dotado con 300 euros a Max Benito Smeele por su trabajo 'Sobre la cuerda floja'; el segundo premio, dotado con 200 euros, a Eduardo Davó Fernández por su trabajo 'Las carabelas flotan'; y un tercer premio, dotado con 150 euros, a Alicia Isabel León Lobera por su trabajo 'Mosaico viviente'.

El certamen estaba dirigido a estudiantes e investigadores en formación de la Universidad de Salamanca.

Todos los trabajos seleccionados se mostrarán en una exposición que tendrá lugar durante 2019 en un lugar a determinar de Salamanca. Los miembros del jurado han destacado la alta calidad de los trabajos presentados al certamen universitario



'Sobre la cuerda floja', galardonado con el primer premio. :: USAL